



Jahresbericht Kommunikation, Saison 2018/19

Obwohl an der letzten GV angekündigt wurde, dass der Nachfolger vom ehemaligen Leiter a.i. Silvio Solenthaler das Ressort «im Hauptamt» übernehme, wurde die Kommunikation ein weiteres Jahr „im Nebenamt“ betreut – diesmal neben dem Ressort Dienste. Erneut war das nur möglich dank Alex Kuszka, der den grössten Teil der anfallenden Arbeit in ansprechender Aktualität und inhaltlicher Tiefe erledigte.

Diese Saison war jedoch nach 8 Jahren die letzte für «Kuschi». Sein Nachfolger Dave Bruderer, vielen im Verein ein bekanntes Gesicht, hat bereits Anfang Juni gestartet und wird in Zukunft über Handball Stäfa kommunizieren. Über diesen für Handball Stäfa doch gewichtigen Umbruch wurde bereits auf unserer Webseite informiert.

Seit knapp 10 Monaten haben sowohl die Lakers wie auch der Verein wieder ein gemeinsames «Online-Zuhause» mit der neuen Webseite. Darin wurden diverse Nebenprodukte eingepflegt wie beispielsweise eine Saisonagenda mit den wichtigsten Terminen in Handball Stäfa, einem Jobportal mit offenen Posten sowie einer Seite mit den Online-Ausgaben der «Nordkurve».

Apropos «Nordkurve»: Mit Hintergrundberichten, spannenden Blicken über den Tellerrand und viele weiteren interessanten News aus Handball Stäfa informiert das Magazin auch weiterhin, dies nach Anregungen an der letzten GV jedoch nur noch in zwei Ausgaben pro Jahr. Ganz missen möchten wir dieses Format aber nicht, stossen die Berichte auf viel positive Resonanz. Geschuldet ist dies unter anderem Peter Wettstein, welcher die Organisation der redaktionellen Arbeit mit Freude und Erfolg meistert. Doch auch viele weitere Schreiberlinge tragen massgeblichen Anteil dazu bei, dass unser Magazin hohen Ansprüchen genügt.

Marco Grendelmeier

Ressort Kommunikation